
みんなで進めるまちづくり 

「どうなる？！島本駅西側！」  

しまもと・フォーラム  

     第二回学習会 
参加費無料！ 
お子さま一緒でもどうぞ♪ 

 

12月１６日（土） 
14：30～16：30 

ふれあいセンター 健康教育指導室にて 

アドバイザー 中山徹先生 

（奈良女子大教授・自治体問題研究所 理事長） 

3小のまわりにクレーン

が立ち並ぶのかな？ 

トラックも走る？ 

西側にコンクリートは似

合わないな 

西側って、開発できない 

地域だって聞いたけど？ 

あれ？って思うことありましたか？学習会に来てくださる方も、来れない方も、町に言いたいこと、疑問質問ある方々！そん

なときは「私の声」の活用です。 匿名でもOK！誰でもOK！島本町ホームページ上からの投稿や、町内（役場、図書館、ふ

れあいセンター等）数箇所にある記入用紙からの投稿が簡単にできますよ♪ 

まだ 

計画中でしょ？ 

学校が来る話は

どうなった？ 

レンゲ畑が 

大好き 

人が増えるの？ 

町が変わるの？ 

どんな町になるか、 

みんなで考えたいよね 

渋滞が心配 

駅前、きれいになって

いいやん？ 

 

大型マンション建設が続く島本町。 

さらに大規模な開発計画が動き出しているのをご存知ですか？ 
   

島本駅ホームから見える、田園風景の一体を市街化する 開発計画※１ 
が始動しており、町による住民説明会が、 年明けに予定されています。 

 

島本町にとって、駅西側もとても大事な地域です。 

私たちは、多くのみなさんに住民説明会に参加してほしいと考え、 

その前に今ある情報を共有し、町を大きく変えるかもしれない 

計画について考えるための、学習会を企画しました。 

 

                    まちづくりは、みんなのもの。 

 

                    多くの方がまちづくリに関わることで、 

                         良いまちになっていくと思います。 

 

学習会では、自治体政策・都市計画の専門家である先生をお招きして、 

今の状況や今後について解説していただきます。 

 

西側の事が気になっている方、ぜひ、お越しください！ 
 

 ※１ JR島本駅西土地区画整理事業準備組合 

    （http://shimamoto-kukaku.com） 

※２ 上記組合ホームページ内  

    「計画内容」→「土地利用基本方針（案）」の図面を引用 

※２ 

子どもが増えて良いよね。 

あれ？ 

でも保育園や学校教室

は足りるの？ 

主催：しまもと・フォーラム　 mail：shimamotoforum@gmail.com


